

[Inicio](#) > [Economía](#) > [Ecopetrol](#) desmiente a La República: Ricardo Roa nunca ha estado en la...

Economía

Ecopetrol desmiente a La República: Ricardo Roa nunca ha estado en la Lista Clinton

Por Redacción Economía Pluralidad Z - 05/02/2026

Compartir



Ricardo Roa, presidente de [Ecopetrol](#), expone la situación financiera y energética en el Congreso de Naturgas en Barranquilla.

En las últimas horas, la petrolera estatal [Ecopetrol](#) emitió un comunicado a la opinión pública para desmentir una información errónea publicada por el diario La República.

El medio económico había titulado que Estados Unidos contemplaba la eliminación de Ricardo Roa de la denominada «Lista Clinton», una afirmación que carece de sustento fáctico, ya que el directivo jamás ha formado parte de dicho listado de sanciones.

La compañía fue enfática al precisar que ni [Ecopetrol](#), ni su presidente Ricardo Roa, ni ningún colaborador activo de la organización han sido incluidos en la lista de sanciones de la Oficina de Control de Activos Extranjeros (OFAC) del Departamento del Tesoro de los Estados Unidos. Esta aclaración busca frenar una ola de especulaciones que intentan afectar la confianza inversionista y la estabilidad de la empresa más importante de Colombia.





El presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa en el Congreso ANDESCO. Foto: Pluralidad Z.

Ante la gravedad de la publicación, que genera confusión en los mercados y daña la reputación institucional, **Ecopetrol** solicitó formalmente la rectificación a La República.

Según el comunicado, **el medio de comunicación reconoció la inexactitud del titular y de la nota**, comprometiéndose a realizar la corrección necesaria tanto en su edición impresa como en sus canales digitales.

Este episodio se suma a los constantes ataques mediáticos que ha enfrentado la administración de **Ricardo Roa**. A pesar de las presiones, la gestión actual se mantiene enfocada en la transición energética y en el fortalecimiento de los activos de la compañía.

Es importante recordar que el rol de Roa ha sido clave en las recientes conversaciones estratégicas tras la reunión entre los presidentes Gustavo Petro y Donald Trump.

Ecopetrol también aprovechó para recordar que su interés respecto a la OFAC no radica en sanciones personales contra sus directivos, sino en el levantamiento de las restricciones que pesan sobre Venezuela.

La petrolera colombiana busca estar preparada para apoyar la reactivación económica del país vecino, lo cual representaría una oportunidad de crecimiento operativo y comercial para la estatal.



Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol**.

La defensa de la integridad de Ricardo Roa es, en última instancia, la defensa de la estabilidad financiera de **Ecopetrol**. La propagación de noticias falsas sobre supuestas vinculaciones con listas de sanciones internacionales solo busca desestabilizar la gestión de un gobierno que intenta transformar el modelo energético del país, protegiendo siempre el patrimonio de todos los colombianos.

Redacción Economía Pluralidad Z.

TEMAS **Ecopetrol**

Artículos relacionados [Más del autor](#)



Ecopetrol evalúa nuevas rutas para exportar crudo tras aumento de tarifas en Ecuador



ISA, la empresa de **Ecopetrol** alcanza máximos históricos durante el gobierno Petro



Ecopetrol asume el 100% de los bloques de gas en el Caribe tras salida de Shell



Pluralidad Z | El medio de las nuevas generaciones, información con rigor. En la opción Sobre nosotros, encontrará nuestro equipo editorial, política de ética, política de correcciones e información sobre propiedad y financiación. El uso de este sitio web implica la aceptación de los Términos y Condiciones y Políticas de privacidad de Pluralidad Z.

Contáctanos: info@pluralidadz.com

